

**TLALPAN PINTA  
CEBRAS PEATONALES  
CON COLORES DEL ARCOÍRIS**

En total, se intervinieron seis calles que llegan al centro de la alcaldía



16

# Tlalpan pinta cebras peatonales

## con colores del arcoíris para visibilizar a población LGBTQ+

**En total, se intervinieron seis calles que llegan al centro de la alcaldía**

**Sergio Camacho**

En el marco del mes de la Diversidad, la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes, encabezó la pinta de cebras peatonales con colores del arcoíris. En total, se intervinieron seis calles que llegan al centro de Tlalpan: Congreso, Hermenegildo Galeana, Francisco I. Madero, Mariano Abasolo, Benito Juárez y Moneda, cuyos pasos peatonales pasaron del blanco a los seis colores de la bandera que representa a la comunidad LGBTQ+. Durante la colocación de pintura de colores violeta, azul, verde, amarillo, anaranjado y rojo, la alcaldesa reiteró su compromiso diario para erradicar la

violencia y discriminación en la demarcación. González Magallanes destacó que Tlalpan cuenta con el Centro de Atención Integral a la Diversidad Sexual "Amelio Robles", en el que se brinda asesoría psicológica, orientación sexual y asesoría legal a la comunidad LGBTQ+. En este espacio también se ofrecen pruebas rápidas de detección de VIH y sífilis, distribución de condones, además de actividades inclusivas.

**La alcaldesa invitó a las y los tlalpenses a participar en la segunda edición de la Marcha del Orgullo LGBTQTTTQA+, que tendrá lugar el próximo sábado 3 de junio, en el centro de la demarcación.**

La manifestación con la que se busca

visibilizar los derechos de las personas lesbianas, gays, bisexuales, transexuales, travestis, transgénero e intersexuales, arrancará al mediodía y partirá desde avenida San Fernando, rumbo al centro de Tlalpan. En este espacio también se ofrecen pruebas rápidas de detección de VIH y sífilis, distribución de condones, además de actividades inclusivas. La alcaldesa invitó a las y los tlalpenses a participar en la segunda edición de la Marcha del Orgullo LGBTQTTTQA+, que tendrá lugar el próximo sábado 3 de junio, en el centro de la demarcación. La manifestación con la que se busca visibilizar los derechos de las personas lesbianas, gays, bisexuales, transexuales, travestis, transgénero e intersexuales, arrancará al mediodía y partirá desde avenida San Fernando, rumbo al centro de Tlalpan. **M**